



OCDE: México, entre los seis países con mayor expansión

Por Ivonne Martínez

ivonne.martinez@razon.com.mx

EN EL SEGUNDO TRIMESTRE del 2023, la economía mexicana se ubicó como la sexta con mayor crecimiento entre los 38 países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), con un avance de 0.9 por ciento respecto a los tres meses previos.

Con esta tasa en el periodo abril-junio de este año, México registró una expan-

sión por arriba de sus principales socios comerciales, ya que Estados Unidos subió 0.6 por ciento y Canadá, 0.3 por ciento, además de que hiló siete trimestres en crecimiento, según los datos publicados por el organismo internacional.

Para el conjunto de países que integran la OCDE, el crecimiento promedio fue de 0.4 por ciento en el segundo trimestre del año, con lo que presentó una ligera desaceleración con

relación al lapso enero-marzo, cuando avanzó 0.5 por ciento. A su interior, las economías con mayor crecimiento de abril a junio de este año fueron Irlanda, con una expansión de 3.3 por ciento; Japón, con 1.5 por ciento; Eslovenia, con 1.4 por ciento; Costa Rica, con 1.3 por ciento y, por último, México, con 0.9 por ciento.

En contraste, los países de la OCDE con las caídas más profundas fueron Polonia (3.7 por ciento), Suecia (1.5 por ciento), Colombia (1.0 por ciento), Letonia (0.6 por ciento) y Austria (0.4 por ciento).

El organismo destacó que, de los países que geográficamente están más cercanos a la guerra en Ucrania, el PIB se recuperó fuertemente en Lituania, creciendo 2.8 por ciento.

0.9

Por ciento creció la economía en el segundo trimestre